

令和3年9月3日

京都市立塔南高等学校
同窓会各学年代表様

京都市立塔南高等学校
同窓会長 杉山 勝美

新普通科系高校に対する意見募集について

朝晩は少し秋を感じられるようになってきました。同窓生の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

さて、我が母校、塔南高校を洛陽工業高校跡地に移転・再編して新たに普通科系高校が令和5年4月に開校されることが決まっています。ただ、細かな部分での教育内容や校名等が決まっていないため、京都市教育委員会がこの新普通科系高校への意見募集を広く募られます。そこで、塔南高校同窓会といたしましては、多くの同窓生にぜひ意見を寄せていただきたいと考えています。

各学年同窓会代表様から学年同窓生に広く声をかけていただき、京都市教育委員会のホームページまたは塔南高校ホームページの「塔南高校同窓会」タグからリーフレットをご覧いただき、意見連絡先のメールアドレスまで、なるべく早いうちにご意見をお寄せいただきますようお願いいたします



〈リーフレット〉 塔南高校ホームページ

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=300902>

「塔南高校同窓会」タグ

〈意見送付先〉
E-mail
2023newhs@edu.city.kyoto.jp